

## Quitarán los techos de asbesto en 16 edificios de Lota



*Datan de la década del 70.*

El Ministerio de Vivienda y Urbanismo, junto con el Ministerio de Salud, a través del plan "Construyendo Comunidad Mejor sin Asbesto", buscan retirar el asbesto en viviendas en las regiones de Valparaíso, Metropolitana y Biobío. En el caso del Biobío, se retirará el material de las cubiertas de los 16 edificios que conforman el conjunto habitacional Baldomero Lillo de Lota, construido entre los años 1960 y 1970, y que es uno de los pocos en la zona que aún presentaba este material cancerígeno.